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社会は変えられる。さぁ、ともに歩もう。
多様で公正な社会へ

今こそ若手世代が行動を！
　自民党青年局による全国一斉街頭行動において、マ
イクを握らせていただきました。
　「自民党に逆風が吹くときこそ、若手世代で行動を起
こし、信頼回復を」との思いで、内閣府大臣政務官時
代に担当した北朝鮮による拉致問題の解決に向けた取
組や若者の政治参加などについて、鹿児島県連青年局
の仲間たちとともに訴えさせていただきました。沿道
からの多くのご声援、誠にありがとうございました！

有事の住民避難を円滑に進める！

半島振興小委員会の視察で奥能登へ

　国会が閉会しても、党内では重要な会議が続きます。
「安全保障調査会」の下に設置された「住民避難の円
滑な実施に関するプロジェクトチーム」に事務局長
代理として出席。かつて内閣官房(安全保障・危機管
理担当)の参事官補佐として国民保護法を所管してい
た経験を生かし、南西諸島での有事を想定し、沖縄
県先島諸島の住民の皆さんの迅速な避難に向けた論
点整理を行い、政府への提言をとりまとめました。

　自民党半島振興小委員会の事務局長として、本年元
旦に発生した能登半島地震の被災地の視察に行ってき
ました。
　道路や港湾、上下水道等のインフラの脆弱性など、
今回明らかになった半島地域特有の課題について、現
場を視察するとともに、珠洲市長など関係者と意見交
換を行いました。現地で得た多くの教訓を来年の半島
振興法の改正に生かしていきたいと考えています。



空き家対策はライフワーク
～空家対策 PTの事務局長として～

　私が事務局長を務める「住宅土地・都市政策調査会」
の空家対策PTにおいて、改正空き家法の施行状況や不
動産業者による空き家対策推進プログラムについて説明
を受けるとととに、宅建協会など関係団体からヒアリング
を行いました。父の代からの政治家としてのライフワーク
である空き家対策をしっかりと推進してまいります！

鹿児島から起業家を生む文化を！
～鹿児島イノベーションベースで起業家育成～

　一年以上の準備期間を経て、「起業家が起業家を
生み育てる」というコンセプトで設立された鹿児島イ
ノベーションベース (KGIB)。「『将来何になりたいの
～？』『公務い～ん！』ではなく『起業家！』」という文
化を醸成すべく、立ち上げメンバーの一員として精力
的に動いています！

県の来年度予算について意見交換
～鹿児島県開発促進協議会にて～

　県の来年度予算について、知事をはじめとする県幹部と
県選出国会議員が意見交換する開発促進協議会提案事
項の説明会に出席しました。私からは①トラック運送業の
2024 年問題への対応、②特定地域づくり事業協同組合
の活用、③激化する人材獲得競争下での外国人労働者へ
のきめ細かい支援などについて意見を述べました。

ふるさと対話集会で十島村を視察
～坂本農水大臣とともに～

　自民党のふるさと対話集会で坂本哲志農水大臣ととも
に十島村を訪問しました。７つの有人島に 700 名弱の人
口を有する十島村は1952年まで GHQの占領下に置か
れていました。その十島村に現職閣僚が訪問するのは村
政史上初のことであり、各島の村民の皆様に熱烈に歓迎
される中、畜産業や水産加工業の現場を視察しました。

不都合な真実「人口減少」待ったなし
～人口減少戦略議連で議論を開始～

　私が事務局長を務める「人口減少時代を乗り切る戦
略を考える議連」でとりまとめた提言を衆参両院の議会
運営委員長に手交しました。人口減少は不都合な真実で
す。これまで運送業や建設業など個別分野の対症療法
的な対策は講じても、横串を通した議論はありませんで
した。党派を超えて骨太な議論をしてまいります！
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最新情報を更新中、是非登録をお願いします！

先端医療の振興で世界をリードする！
～エクソソーム振興議員連盟を設立～

　エクソソームは細胞が分泌する物質の名称で、様々な
疾患への応用や美容分野での活用が期待され、関連技
術が急速に進歩しつつあります。そんなエクソソーム関
連の市場を振興するための議員連盟が立ち上がり、事
務局長に就任しました。再生医療としてポテンシャルの
高い同分野で、様々な取組を加速させてまいります！
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最新情報を更新中、是非登録をお願いします！
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